

Beileidstelegramm zum Tode Kim Tschaks

An das Zentralkomitee der Arbeiterpartei Koreas

Tiefempfundenes Beileid zum Tode des Mitglieds des Politbüros Eurer Partei, Genossen Kim Tschak. Der Heroismus von Kim Tschak und der zahllosen Helden des koreanischen Volkes ist Ansporn für die Friedenskämpfer in Deutschland, alle Kräfte einzusetzen, um es den amerikanischen Imperialisten unmöglich zu machen, Westdeutschland in eine Basis der amerikanischen Kriegsbrandstifter zu verwandeln.

Herzliche Grüße und Dank der heroischen Arbeiterpartei Koreas und dem koreanischen Volk!

Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands

Berlin, den 6. Februar 1951